



16. Die Kuh neben der Kaffeepflanzung

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Inhaberin der Produktionsfirma Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Zwischen Kaffeebohnen und Bananenstauden entdeckt Martina Hirschmeier das heutige Tier des Tages.



Unser Schulfilm über den Kaffeeanbau in Kolumbien führt uns nach Salento, einer Andenstadt, die zu der Kaffeeregion gehört. In dieser Region wird der Kaffee noch traditionell in kleinen Farmen angebaut. Ja, richtig – neben den großen Kaffeekonzernen gibt es hier auch noch die Klein- und Kleinstbauern, die die rote Bohne anbauen und nach der Ernte an weiterverarbeitende Betriebe verkaufen. Den Vertrieb bis zum Supermarkt übernehmen wieder

andere. Wir treffen einen 75-jährigen Kaffeebauern, der sein Wissen rund um die gute Bohne mit uns teilt. Wir gehen gemeinsam durch die Plantage und er zeigt uns, wie er den Kaffee röstet. Danach gehen wir wieder zurück in Richtung Salento, auf dem Weg treffen wir eine Kuh! Sie weidet vor den Bananenbäumen, die zum Schutz der Kaffeepflanzen angebaut werden.

Martina Hirschmeier ist Schulfilmproduzentin und momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter www.schlaumeiertv.de für den Newsletter anmelden.

Schlaumeier TV
Freia Stack
Presse & PR
presse@schlaumeiertv.de
0221 / 4298650